

## Rosario: visita a la Sinagoga con el Arzobispo

El martes 14 de junio un grupo de integrantes de los Focolares que colaboran en el [diálogo](#) con los hermanos Judíos, pudieron acompañar a Mons. Eduardo Eliseo Martin, Arzobispo de Rosario, en su primer visita a una Sinagoga de la mencionada ciudad.

En la misma fueron recibidos por Pablo Iugt, rabino de Kehilá, junto al Secretario General Horacio Rosentgberg, el presidente de DAIA Diego Czarny y un grupo de integrantes de la comunidad judía.

Entraron juntos a la Sinagoga, presentaron algunos elementos representativos del culto, contaron fragmentos de la historia de la comunidad local y rezaron un Salmo en hebreo y español:

“¡Qué bueno y agradable es que los hermanos vivan unidos!”

Después se intercambiaron presentes, a continuación un refrigerio y charla sobre la conveniencia de poner en evidencia el testimonio de unidad a través de gestos e iniciativas conjuntas.

*(Con la colaboración de Daniel Brizio)*